

GO.WEB.ID

Ketua GRIB Agam Riyan Permana Putra Gelar Silaturahmi sekaligus Perencanaan Kedatangan Prabowo dan Herkules ke Sumbar

Linda Sari - BUKITINGGI.GO.WEB.ID

Sep 1, 2024 - 21:11



Foto bersama ketua Grib Jaya Agam bersama seluruh anggota

Bukittinggi -Grib Jaya Agam mengadakan silaturahmi bersama anggota dan juga berkolaborasi bersama Grib Jaya Bukittinggi di Stasiun Lambuang pada Minggu (01/09/2024).

Terlihat jelas kebersamaan dan kekompakan saat seluruh anggota saling memperkenalkan diri masing-masing sesama anggota dan saling menyampaikan pendapat serta saran dan usulan.

Saat diwawancarai dengan sejumlah awak media Ketua Grib Jaya Agam Riyan Permana Putra, S.H., M.H didampingi Sekretaris Grib Jaya Agam Daniel Saragih SH, mengatakan, saat ini kita saling bersilaturahmi dan pengumpulan pembentukan Grib Agam, yang mana kita juga berkolaborasi dengan kolaborasi Grib Bukittinggi.

"Mudah-mudahan dengan kita berkolaborasi dengan Grib bukittinggi jika ada kegiatan yang baik di Bukittinggi bisa kita lakukan juga di Agam, dan ini juga persiapan kita menjelang adanya kedatangan bapak Herkules dan Bapak Prabowo ke Bukittinggi," ujar Riyan.

Lanjut dikatakannya, kita berharap dengan perkumpulan ini, selain kita membahas kepada anggota ADRT pengetahuan mengenai organisasi, mudah-mudahan dengan persiapan kedatangan bapak Herkules dan Bapak Prabowo ini, para anggota sudah siap menyambut Pak Prabowo dan Herkules datang ke Sumatera Barat.

"Untuk kedepannya akan kita susun struktur-strukturnya, beberapa PAC sudah kita bentuk dan setelah 100% nanti kita menjelang dan juga lanjut nanti mudah-mudahan di hari Kesaktian Pancasila kita bisa ikut bergabung di dalam upacara bendera nanti di Kantor Bupati Agam," imbuhnya.

Riyan menambahkan, Alhamdulillah semua yang hadir saat ini telah terdaftar dan sudah tersusun dalam database, banyak anggota kita yang bertanya tentang KTA belum bisa kita keluarkan sekarang, karena kita memang masih merapihkan database kita.

"Dan juga nanti diikuti oleh adanya fakta integritas dan terkait jumlah itu hampir melebihi 100 anggota, karena Agam ini sangatlah luas kemungkinan masih bisa bertambah lagi anggotanya itu," ungkap Riyan.

Untuk kita ketahui, tambah Riyan, Agam terdiri dari 16 kabupaten, 16 Kecamatan dan insya Allah kami tetap terbuka bagaimana Grip Jaya Agam ini bisa menjadi aksi sosial bagi masyarakat dan juga bermanfaat untuk masyarakat. (***lindafang***).